



Noticia



El Club Atlético Osasuna logra Excelencia en la formación de jóvenes deportistas

20/12/2024

AENOR ha hecho entrega al Club Atlético Osasuna del sello de "Excelencia en la formación de jóvenes deportistas", convirtiéndose así en el primer club de fútbol en obtenerlo.

En total, Osasuna ha sido evaluado a través de 80 indicadores que influyen en el proceso formativo de los canteranos y canteranas. Estos parámetros fueron distribuidos en cinco epígrafes: estructura y desarrollo de profesionales, infraestructuras y recursos, modelo formativo y transferencia a la competición, atención integral al jugador y a la jugadora y desarrollo y transferencia al fútbol profesional. Estos indicadores se encuentran recogidos en el proyecto 'Método Tajonar', cuya piedra angular es la formación del futbolista a través de siete dimensiones: la deportiva, la académica, la social, la psicológica, la emocional, la humana y la salud.

'Método Tajonar' es el proyecto con el que Osasuna trabaja su cantera desde 2021. En esta temporada está afrontando su cuarta y última fase, cuyas principales intervenciones radican en la consolidación del equipo de trabajo y profesionalización de la estructura, la implementación de un marco de protección al menor que ya ha sido puesto en práctica y la optimización de los procesos ya implantados en las últimas temporadas

Martín Pita, director de la Región Atlántica de AENOR, ha sido el encargado de entregar el sello a Luis Sabalza, presidente del Club Atlético Osasuna.

Declaraciones y más información en la nota de prensa.

[Descarga nota de prensa →](#)